Sujet: [INTERNET]

De: Marion Dalais < mariondls 19@gmail.com >

Date: 28/12/2021 15:46

Pour: pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Messieurs les commissaires enquêteurs, je vous demande de prendre en compte mon avis défavorable au projet éolien de Saint Sulpice les Feuilles. Cela va dénaturer notre belle campagne dans laquelle nous avons décidé de vivre, d'élever nos enfants pour être au plus proche de la nature et de tout ce qu'elle nous apporte. Nous ne voulons pas être au milieu d'un parc éolien. Nous ne voulons pas que nos terres soient polluées par des tonnes de béton, nous ne voulons pas que des arbres centenaires soient abattu. Protégeons nos oiseaux et tous les animaux sauvages qui font partis de notre écosystème. une pollution aujourd'hui mais pensez vous à demain ? Je suis contre ce projet.